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Priorizan habitantes de Benito Juárez a árboles

Pone vecino el ejemplo
Propone ciudadano

censar los árboles

yasí conocer

cómo está su salud

ALEJANDRO LEÓN

A Andres Guzman le genera
opiniones divididas el fun-
cionamiento del Presupuesto
Participativo.

El habitante del pueblo
de Xoco asegura que una

propuesta suya para censar
elarbolado fue adoptada por
otros vecinosy ganó en más
de 10 colonias de la Alcal-
día Benito Juárez mediante
dicha partida vecinal de los
años 2023 2024.

El Instituto Electoral de
la Ciudad de México (IECM)
consideróque el proyecto, el
cual fue nombrado "Arbo-
lando nuestra Ciudad", fue
novedoso.

El plan consiste en que
especialistas revisen el esta-
do de salud de los ejempla-
res, cuántos están en riesgo
de caer, así como su geoloca-
lización condición del suelo.

Una vez que la infor-
mación sea recabada, tie-
nen que dar seguimiento
mediante la ampliación de

cajetes, retirar objetos que
afecten su condición, como

cables, letreros o luces.
"Revisión periódica del

estado del suelo,si se encuen-

tra compactado, proceder a

descompactar, así como agre-
gar los nutrientes necesarios
por medio de abonoy tierra
sana". indica la iniciativa

El proyecto, además per-
mitirá saber si las plantacio-
nes presentan plaga, enfer-
medades, hongos, muérdago,
planta epifitia, descortezado-
res barrenadores.

"Por no estar sanos al 100

por ciento, se están muriendo

y nos estamos quedando sin
árboles. El proyecto consiste
en cuatro etapas. La primera
etapa es por unidad territo-
rial, hacer un censo para sa-

ber cuántos árboles integran
lacolonia, qué tipo de árboles
lo integran.

"A lo largo de los años, la
gente le ha ido echando ce-

mento a las áreas verdes y
se han ido acabando, al gra-

do de dejar unos cuadritos,
que son los denominados
cajetes, pero estos cuadritos
cada vezson más pequenos",
comentó Guzman.

El vecino impulsó la ini-
ciativa, perocuestionóque ha
encontrado obstáculos para
dar seguimiento la imple-
mentación en cada colonia
en la que ganó, entre ellas Re-
sidencial Emperadores, Aca-
cias en algunas secciones
de Del Valle.

De lo poco que ha sabido,
es que, por ejemplo, en esta

última ya han tenido reu-
niones y se ha convocado a

licitación para implementar
los trabajos.

Criticó que también hu-
bo casos en que la demarca-
ción yel IECM no se coordi-
naron para conocera detalle

el proyecto, razón por la que
advirtióque haya colonias en

que no se materialice la pro-
puesta original.

"Cuando ya está la Alcal-
día para hacer la licitación y
todo, ni siquiera el Instituto
(Electoral) les manda com-

pleto el proyecto", denunció.

Andrés Guzmán,
vecino

A lo largo de

losaños, la gente
le ha ido echando

cementoa las áreas

verdesyse han

ido acabando, al

grado de dejar unos

cuadritos".

REF RMA
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EI activista alertó que los árbolesestán muriendoyque la Alcaldía seestá quedando sin árboles.

Activista vecino de Benito Juárez, Andres Guzman, ganó en elPresupuestoParticipativo con un proyecto para vigilar la salud de los árboles.

REF RMA
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Van vecinos por censo y cuidado de árboles en Benito Juárez
Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/van-vecinos-por-censo-y-cuidado-de-arboles-en-benito-juarez/ar2830539?v=1

Al vecino Andrés Guzmán le genera opiniones divididas el funcionamiento del Presupuesto Participativo.

El habitante del pueblo de Xoco asegura que una propuesta suya para censar el arbolado fue adoptada por otros
vecinos y ganó en más de 10 colonias de la Alcaldía Benito Juárez mediante dicha partida vecinal de los años
2023 y 2024.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) consideró que el proyecto, el cual fue nombrado
"Arbolando nuestra Ciudad", fue novedoso.

El proyecto ciudadano consiste en que especialistas revisen el estado de salud de los ejemplares, cuántos de ellos
están en riesgo de caer, así como su geolocalización y condición del suelo.
Una vez que la información sea recabada, tienen que dar seguimiento mediante la ampliación de cajetes, retirar
objetos que afecten su condición, como cables, letreros o luces.

"Revisión periódica del estado del suelo, si se encuentra compactado, proceder a descompactar, así como agregar
los nutrientes necesarios por medio de abono y tierra sana", indica la iniciativa.

El proyecto además permitirá saber si las plantaciones presentan plaga, enfermedades, hongos, muérdago, planta
epifitia, descortezadores o barrenadores.

"Por no estar sanos al 100 por ciento, se están muriendo y nos estamos quedando sin árboles, el proyecto consiste
en cuatro etapas. La primera etapa es por unidad territorial, hacer un censo para saber cuántos árboles integran la
colonia, qué tipo de árboles lo integran.

"A lo largo de los años, la gente le ha ido echando cemento a las áreas verdes y se han ido acabando, al grado de
dejar unos cuadritos, que son los denominados cajetes, pero estos cuadritos cada vez son más pequeños",
comentó Guzmán.

El vecino impulsó la iniciativa, pero cuestionó que ha encontrado obstáculos para dar seguimiento a la
implementación en cada colonia en la que ganó, entre ellas Residencial Emperadores, Acacias o en algunas
secciones de Del Valle.

De lo poco que ha sabido, es que, por ejemplo, en esta última ya han habido reuniones y se ha convocado a
licitación para implementar los trabajos.

Criticó que también hubo casos en que la demarcación y el IECM no se coordinaron para conocer a detalle el
proyecto, razón por la que advirtió que haya colonias en que no se materialice la propuesta original.

"Cuando ya está la Alcaldía para hacer la licitación y todo, ni siquiera el Instituto (Electoral) les manda completo
el proyecto", denunció. Consideró que el plan debería de implementarse en toda la Ciudad de México, ante la
afectación que presentan varios ejemplares.

https://www.reforma.com/van-vecinos-por-censo-y-cuidado-de-arboles-en-benito-juarez/ar2830539?v=1
https://www.reforma.com/van-vecinos-por-censo-y-cuidado-de-arboles-en-benito-juarez/ar2830539?v=1


"Ahorita tenemos la plaga del gusano barrenador que está acabando con los cedros", expresó.
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De septiembre a la fecha el IECM
recibió mil 808 quejas; en la etapa
poselectoral aún se presentaron 65

Destaca el consejero
Ramos Mega la eficacia

y profesionalismo del

personal del organismo
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Aún en la etapa poselectoral, la
Comisión de Quejas del Instituto
Electoral de la Ciudad de México
(IECM) continuó recibiendo que-
jas, al sumar 65 en el mes más

reciente, principalmente por pre-
sunta vulneración a los principios
de equidad, neutralidad e impar-
cialidad, uso de recursos públicos
y calumnia.

Ayer, en la sesión de la comisión,
se aprobó el último informe con

corte al 20 de junio, en el que los

partidos políticos, servidores pú-
blicosy candidatos fueron los más
denunciados y los titulares de las

demarcaciones fueron "por mu-

cho" los funcionarios con más in-
cidencia en lasdenuncias. Además,
las alcaldías Milpa Alta, Álvaro
Obregón yMiguel Hidalgo fueron
las que más recibieron quejas en el

presente mes.

En las semanas anteriores se

redujo en más de 90 por ciento la

presentación dequejas, al pasar de
717 en mayo a 65 en junio.

En lo que va del proceso electo-

ral, desde septiembre pasado a la
fecha la comisión recibió mil 808

quejas.
Entre los asuntos recientemen-

te dirimidos está el inicio de un

procedimiento especial sanciona-

contra ex panista
SantiagoTaboaday los partidos
que lo postularon por presunta
violencia política de género con-

tra la morenista Clara Brugada,
luego de que en el tercer debate le

dijo: "Bejarano, al que le debes tu

carrera política".
La comisión aprobó una tutela

preventiva para ordenar que se

abstengan de realizar publicacio-
nes y/o manifestaciones que deni-

gren y/o promuevan estereotipos
de género hacia las mujeres.

Por otra parte, el consejero
Ernesto Ramos destacó la simi-
litud de resultados del conteo rá-

pido, el Programa de Resultados
Electorales Preliminares (PREP)
y los cómputos distritales, "lo que
demuestra el profesionalismo del
IECM".

Durante la noche del 2 de junio
se presentaron resultados electo-
rales a partir de una muestra re-

presentativa de casillas, cuyospor-
centajes fueronconsistentes tanto

en el PREP como en elconteo final

que se realizó en los distritos para
jefatura de Gobiernoyalcaldías.

"Los comparativos reflejan el

profesionalismo del personal del
instituto, la eficacia de los instru-
mentosy la calidad del trabajo".

LaJornada
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Suman 139 quejas presentadas al Tribunal Electoral capitalino
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/06/24/suman-139-quejas-presentadas-al-tribunal-electoral-capitalino/

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) informó que al corte de este 23 de junio, recibió 134
recursos de impugnación referentes al Proceso Electoral Local 2023-2024.

En un documento compartido por el TECMX, se destaca que 29 corresponden a la Jefatura de Gobierno y 41 para
alcaldías y concejalías.

En este último rubro, las demarcaciones que presentaron mayores recursos fueron Iztacalco, con 7; Gustavo A.
Madero, con 6; Álvaro Obregon entregó 5; Cuauhtémoc, Iztapalapa y Tlalpan, 4 cada una; Coyoacán, con 3;
Magdalena Contreras, 2 y Milpa Alta sólo presentó uno.

De manera que las únicas alcaldías que no iniciaron un proceso son Xochimilco, Benito Juárez, Tláhuac y Miguel
Hidalgo.

Las diputaciones también fueron el objetivo de las impugnaciones, con 42. Los Consejos Distritales con mayor
número de procesos son el 6 y 29, con tres cada uno; el único que no presentó un recurso fue el Distrito 20.

Para la asignación de legisladores por Representación Proporcional, el TECDMX recibió 22 quejas.

De los 134 recursos, en 99 casos fueron presentados por partidos políticos; asimismo, 114 fueron por juicio
electoral y 20 por juicios de protección de los Derechos de la Ciudadanía.

Respecto a la jornada del 2 de junio pasado, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que,
con el 100 por ciento de las actas computadas, la capital registró una participación de 5 millones 564 mil 219
personas para la elección de Jefatura de Gobierno, lo que representa el 69.50 por ciento de participación.

Las tres alcaldías con mayor participación, respecto a su Lista Nominal, en la elección de Jefatura de Gobierno
fueron: Benito Juárez, con 76.95 por ciento; Coyoacán y Miguel Hidalgo, con 73.28 por ciento, cada una.

En contraste, las demarcaciones con la menor participación fueron Xochimilco, con 66.11 por ciento; Milpa Alta,
con 66.15 por ciento e Iztapalapa, con 66.34 por ciento.

https://www.24-horas.mx/2024/06/24/suman-139-quejas-presentadas-al-tribunal-electoral-capitalino/
https://www.24-horas.mx/2024/06/24/suman-139-quejas-presentadas-al-tribunal-electoral-capitalino/
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La no negociabilidad de los derechos polític- electorales en la asignación de
diputaciones
Autor: Mauricio Huesca

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-La-no-negociabilidad-de-los-derechos-politic-electorales-en-la-asignacion-de-diputaciones-20
242361

Con motivo de la asignación de las diputaciones de representación proporcional en la CDMX, específicamente al
verificar si existía o no sobrerrepresentación de alguna fuerza política, se analizaron, siete escritos presentados
por personas ciudadanas que fueron electas como diputadas por el principio de mayoríarelativa, que afectaban la
integración de las Listas B de los partidos políticos.

En este sentido, me gustaría resaltar porqué los artículos 294, párrafo primero, fracción X del Código, en relación
con el diverso 91, numeral 1, inciso e) de la Ley de Partidos, y 298, fracción II, inciso h) de dicho Código, que
establecen que los convenios de Coalición y de Candidatura Común deberán señalar el partido político al que
pertenecen originalmente las personas registradas, y el señalamiento del grupo parlamentario o partido político en
el que quedarían comprendidas en caso de resultar electas, son inconstitucionales.

Lo anterior porque dichas normas parten de la incorrecta premisa de que el derecho político-electoral en su
vertiente de libertad de asociación, permita que lascandidaturas sean transferibles, negociables o sean objeto de
disposición como si se trataran de un bien patrimonial o un bien mostrenco.

La libertad de asociación permite que una candidatura decida libremente la fuerza política postulante e incluso
permite que una diputación determine libremente si decide cambiar el grupo parlamentario respecto del cual lo
llevó a la curul, por lo que no es constitucional la norma que permite que los partidos políticos decidan mediante
un convenio de candidatura común, el destino final de una candidatura que aceptó ser siglada por una fuerza
política distinta a la que se le pretende adjudicar en caso de ganar la elección de mayoría relativa.

Al respecto, es importante señalar que la normatividad electoral de la ciudad, no exige en ninguna parte que la
autoridad electoral verifique la afiliación efectiva de las candidaturas al momento de ser registradas, por lo que en
los Lineamientos de Asignación se previó que para la asignación de curules por el principio de representación
proporcional, en la verificación de la sobre y subrepresentación de los partidos que participen a través de una
coalición o candidatura común, se deberá tomar en cuenta el partido postulante, sin hacer distinción de qué
partido postula y a qué partido se asigna al ganar por mayoría relativa.

Así, una de las características de los derechos político-electorales, donde se sitúa la libertad de asociación, es que
los derechos humanos son derechos indisponibles e inalienables. Esto quiere decir que están sustraídos tanto de
las decisiones de la política como del mercado. No son alienables por su titular, de modo que no puedo vender mi
libertad personal o mi derecho de sufragio o asociación y menos aún mi propia autonomía contractual.

https://www.contrareplica.mx/nota-La-no-negociabilidad-de-los-derechos-politic-electorales-en-la-asignacion-de-diputaciones-20242361
https://www.contrareplica.mx/nota-La-no-negociabilidad-de-los-derechos-politic-electorales-en-la-asignacion-de-diputaciones-20242361
https://www.contrareplica.mx/nota-La-no-negociabilidad-de-los-derechos-politic-electorales-en-la-asignacion-de-diputaciones-20242361
https://www.contrareplica.mx/nota-La-no-negociabilidad-de-los-derechos-politic-electorales-en-la-asignacion-de-diputaciones-20242361
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The vote of Mexico City residents living abroad increased by 120% in 2024,
reported the IECM
Autor: Cinthya Stettin

Género: Nota Informativa

https://www.heraldousa.com/mexico/2024/6/24/the-vote-of-mexico-city-residents-living-abroad-increased-by-120-in-2024-report
ed-the-iecm-46973.html

The Electoral Institute of Mexico City (IECM) has reported a significant and noteworthy 120 percent increase in
the number of foreigners participating in the election of the Head of Government of Mexico City. This substantial
surge in foreign voting, observed in the 2024 electoral process, is a clear and significant shift from the 2018
figures, indicating a changing landscape in our electoral process.

Looking back at the historical data, the trend of foreign voting in Mexico City is even more striking. In 2012,
when the option to vote from outside the country was introduced, a modest 7,915 votes were cast. Fast forward to
2024, and this number has skyrocketed to 45,873, marking a staggering 479 percent increase over just 12 years.

Leyenda: In the in-person voting modality, 20 modules were set up in the United States, 1 in Madrid, 1 in Paris,
and 1 in Montreal. Credits: El Heraldo de México.
Electronic Voting Saw Higher Participation
In the most recent electoral process, a total of 50,282 people participated in the election of the Head of
Government. The majority, 34,325, chose the convenient and inclusive method of electronic voting, followed by
7,166 who opted for postal voting, and 4,382 who voted in person at one of the 23 consular locations. This data
underscores the democratic nature of our voting methods, providing a comprehensive view of the preferences of
the participants.

For in-person voting, 3,135 people from Mexico City had previously expressed their interest in voting through
this method. Additionally, up to 34,500 people from across the country without prior registration (1,500 per
consular location) could cast their vote with a valid voter ID.

In the case of in-person voting, 20 modules were set up in the United States, where 1,291 votes were cast.
Outside of the U.S., 3 consular locations recorded 1,844 votes, distributed as follows: 860 in Madrid, 682 in
Paris, and 302 in Montreal.

Regarding the vote from abroad to elect the Migrant Deputation in the 2023-2024 Ordinary Local Electoral
Process, 45,742 votes were received, marking a 413 percent increase compared to the 8,906 votes in 2021, which
was the first time the capital's community residing abroad could elect this position. 

The distribution of votes for the Migrant Deputation was similar: 34,325 through electronic voting, 7,035 by
mail, and 4,382 in person. The number of votes cast at the consulates in Spain, France, and Canada for the
Migrant Deputation was the same as in the voting for the Head of Government.

https://www.heraldousa.com/mexico/2024/6/24/the-vote-of-mexico-city-residents-living-abroad-increased-by-120-in-2024-reported-the-iecm-46973.html
https://www.heraldousa.com/mexico/2024/6/24/the-vote-of-mexico-city-residents-living-abroad-increased-by-120-in-2024-reported-the-iecm-46973.html
https://www.heraldousa.com/mexico/2024/6/24/the-vote-of-mexico-city-residents-living-abroad-increased-by-120-in-2024-reported-the-iecm-46973.html
https://www.heraldousa.com/mexico/2024/6/24/the-vote-of-mexico-city-residents-living-abroad-increased-by-120-in-2024-reported-the-iecm-46973.html
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Voto en el extranjero
para Jefaturadegobierno
creció 120%

EN UN MINUTO Noticias comentar con el café
El Instituto Electoral de la Ciudad de

México (IECM) informó que el voto en el

extranjero para la elección de Jefatu-

ra de Gobierno en el proceso electoral

2023-2024 creció 120% con respecto a

los comicios de 2018. A través de un CO-

municado, explicó que en esta jornada

se registraron 45 mil 873 sufragios,
mientras que hace seis años fue-

ron 20 mil 841. "En el 2012, la primera
vez que las personas originarias de
la Ciudad de México pudieron votar

fuera del país para elegir la Jefatu-

ra de Gobierno, hubo 7 mil 915 votos.

Eso significa que, en sólo 12 años, el

voto desde el extranjero ha crecido

479%", añadió. Respecto al voto en el

exterior para elegir la Diputación Mi-

grante, señaló que en este proceso
electoral el organismo recibió 45 mil

742 votos, que significó un aumento

de 413% con respecto a los 8 mil 906

del 2021, que fue la primera ocasión

en que la comunidad capitalina re-

sidente en el extranjero pudo elegir
este cargo.

Chilango
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Crece exponencialmente el Voto chilango desde el extranjero
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lineapolitica.com/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/

5 total views

,  1 views today

>> Aumenta en 120% la votación desde el exterior para Jefatura de Gobierno

>> Se quintuplica la participación para elegir la Diputación Migrante

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120%
con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20,841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango
desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 135 personas de la Ciudad de México que manifestaron
de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 500 personas de todo el país sin
registro previo (1 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo 2 de junio a emitir
su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 906 del 2021,
que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 035, y de manera presencial, 4 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.
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CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio de 2024.- El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso
Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento, con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 mil 873 votos desde el
extranjero, mientras que en 2018 la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil 915 votos.

Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango desde el extranjero ha crecido 479 por ciento.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.
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CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio de 2024.- El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso
Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento, con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 mil 873 votos desde el
extranjero, mientras que en 2018 la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil 915 votos.

La nota completa en Quadratín México
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El El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de
Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los
comicios del 2018.

Acerca de lo anterior,  IECM registró en este proceso 45  mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018
la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto
chilango desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34  mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7  mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil  382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil  135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45  mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4  mil 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.
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El El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de
Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los
comicios del 2018.

Acerca de lo anterior,  IECM registró en este proceso 45  mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018
la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto
chilango desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34  mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7  mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil  382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil  135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45  mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4  mil 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://reportecoyoacan.com/principal/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/
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CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). El El Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario
2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los comicios del 2018.

Acerca de lo anterior,  IECM registró en este proceso 45  mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018
la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto
chilango desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34  mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7  mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil  382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil  135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45  mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4  mil 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://cdmx.info/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/
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CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). El El Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario
2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los comicios del 2018.

Acerca de lo anterior,  IECM registró en este proceso 45  mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018
la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto
chilango desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34  mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7  mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil  382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil  135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45  mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4  mil 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.
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 Aumenta en 120% la votación desde el exterior para Jefatura de Gobierno

 Se quintuplica la participación para elegir la Diputación Migrante

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 *creció en
*120%* con respecto a los comicios del 2018.
El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20,841.
En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango
desde el extranjero ha crecido 479%.
Durante el más reciente proceso electoral, 50 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.
La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 382.
En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 135 personas de la Ciudad de México que manifestaron
de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 500 personas de todo el país sin
registro previo (1 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo 2 de junio a emitir
su voto con su credencial para votar vigente.
En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.
Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 906 del 2021,
que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.
Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 035, y de manera presencial, 4 382.
La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.
-oOo-
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El El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de
Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los
comicios del 2018.

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). El El Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) informó  que, el voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario
2023-2024 creció en 120 por ciento  con respecto a los comicios del 2018.

Acerca de lo anterior,  IECM registró en este proceso 45  mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018
la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto
chilango desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34  mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7  mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil  382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil  135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45  mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4  mil 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/
https://www.mexiqueno.com.mx/principal/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/


CCO Noticias (sitio)

2024-06-24

Crece exponencialmente el Voto chilango desde el extranjero
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cconoticias.com/2024/06/24/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/

+ Aumenta en 120% la votación desde el exterior para Jefatura de GobiernoCiudad de México

24/06/2024

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en
*120% con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20,841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango
desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 135 personas de la Ciudad de México que manifestaron
de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 500 personas de todo el país sin
registro previo (1 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo 2 de junio a emitir
su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 906 del 2021,
que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 035, y de manera presencial, 4 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.
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El voto chilango  para Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral creció 2024 respecto a los comicios de 2018

El Instituto Electoral de la Ciudad de México registró en este proceso 45 mil  873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20,841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil  915 votos. Eso significa que, en 12 años, el voto chilango.
desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil  282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de
votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del *mvoto electrónico, con 34 mil 325
sufragios, seguido del *voto postal*, con 7 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil 382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil 135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil  500 personas de
todo el país sin registro previo (mil 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo
2 de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en *Estados Unidos*, en los cuales hubo mil  291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron  mil 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en *Madrid*, 682 en París y 302 en *Montreal*.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 mil 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 mil  906 del
2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 mil  325 votos; por la vía postal, 7 mil  035, y de manera presencial, 4 mil 
382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://www.lacarpa.com.mx/post/crece-exponencialmente-el-voto-desde-el-extranjero
https://www.lacarpa.com.mx/post/crece-exponencialmente-el-voto-desde-el-extranjero
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Creció el voto chilango 120 por ciento en el extranjero, asegura el Instituto
Electoral de la Ciudad de México
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://telefonorojo.mx/crecio-voto-chilango-120-por-ciento-en-el-extranjero-instituto-electoral-de-la-cdmx/

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio de 2024.- El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso
Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento, con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 mil 873 votos desde el
extranjero, mientras que en 2018 la cifra fue de 20 mil 841. En el 2012, la primera vez que las personas
originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo
7 mil 915 votos.

Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango desde el extranjero ha crecido 479 por ciento.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 mil 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.
La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34 mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7 mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 mil 382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 mil 135 personas de la Ciudad de México que
manifestaron de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 mil 500 personas de
todo el país sin registro previo (1,500 por cada una de las 23 sedes consulares)que pudieron llegar el domingo 2
de junio a emitir su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1,291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1,844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 mil 742 votos, un aumento de 413 por ciento, con respecto a los 8
mil 906 del 2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo
elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 mil 325 votos; por la vía postal, 7,035, y de manera presencial, 4 mil 382.
La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://telefonorojo.mx/crecio-voto-chilango-120-por-ciento-en-el-extranjero-instituto-electoral-de-la-cdmx/
https://telefonorojo.mx/crecio-voto-chilango-120-por-ciento-en-el-extranjero-instituto-electoral-de-la-cdmx/
https://telefonorojo.mx/crecio-voto-chilango-120-por-ciento-en-el-extranjero-instituto-electoral-de-la-cdmx/
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Crece exponencialmente el voto chilango desde el extranjero
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://hojaderutadigital.mx/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120%
con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20,841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del
país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto chilango
desde el extranjero ha crecido 479%.

Durante el más reciente proceso electoral, 50 282 personas eligieron alguna de las 3 modalidades de votación.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico, con 34 325
sufragios, seguido del voto postal, con 7 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con 4 382.

En el caso de la votación presencial, se contemplan las 3 135 personas de la Ciudad de México que manifestaron
de manera previa su interés de votar por esta vía, así como un máximo de 34 500 personas de todo el país sin
registro previo (1 500 por cada una de las 23 sedes consulares) que pudieron llegar el domingo 2 de junio a emitir
su voto con su credencial para votar vigente.

En la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo 1 291
sufragios, mientras que en los 3 fuera de ese país se registraron 1 844 votos distribuidos de la siguiente forma:
860 en Madrid, 682 en París y 302 en Montreal.

Respecto al voto chilango desde el exterior del país para elegir Diputación Migrante, en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 se recibieron 45 742 votos, un aumento de 413% con respecto a los 8 906 del 2021,
que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

Por la vía electrónica se recibieron 34 325 votos; por la vía postal, 7 035, y de manera presencial, 4 382.

La cantidad de votos emitidos en los consulados de España, Francia y Canadá por la Diputación Migrante, en la
modalidad presencial, fue la misma que en la votación por la Jefatura de Gobierno.

https://hojaderutadigital.mx/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/
https://hojaderutadigital.mx/crece-exponencialmente-el-voto-chilango-desde-el-extranjero/
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Votos chilangos en el extranjero suben 120%
Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/votos-chilangos-extranjero-suben-120-582066

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el número de votos en el extranjero aumentó
120 por ciento entre el proceso electoral de este año respecto al de 2018 y fue la oposición la que tuvo más
sufragios.

En un comunicado, el órgano detalló que para los comicios del pasado 2 de junio 45 mil 873 capitalinos que
residen en otros países sufragaron, mientras que en 2018 los votos fueron 20 mil 841.

La mayor participación para elegir la Jefatura de Gobierno fue a través del voto electrónico con 34 mil 325
sufragios, seguido del voto postal, con siete mil 166, y finalmente el voto presencial en alguna de las 23 sedes
consulares, con cuatro mil 382.

En el caso de la votación para la Jefatura de Gobierno, el Sistema de Cómputos Distritales y Demarcación, el
IECM muestra que de los 45 mil 873 votos, 63.7 por ciento fueron para el entonces candidato de la alianza Va X
la CDMX, Santiago Taboada.

La excandidata y ahora Jefa de Gobierno electa por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada,
obtuvo 30.3 por ciento de los votos en el extranjero. El exaspirante de Movimiento Ciudadano, Salomón
Chertorivsky, recibió 4.8 por ciento de los sufragios.

Para la modalidad de voto presencial se instalaron 20 módulos en Estados Unidos, en los cuales hubo mil 291
sufragios, mientras que en los tres fuera de ese país se registraron mil 844 votos, de los cuales 860 en Madrid,
España; 682 en París, Francia, y 302 en Montreal, Canadá.

Para la elección de la diputación migrante, el órgano electoral capitalino recibió vía electrónica, 34 mil 325
papeletas, por vía postal siete mil 35, y de manera presencial cuatro mil 382.

https://www.razon.com.mx/ciudad/votos-chilangos-extranjero-suben-120-582066
https://www.razon.com.mx/ciudad/votos-chilangos-extranjero-suben-120-582066
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ESTEPROCESO RECIBIERON 45MIL873 SUFRAGIOS PARA JEFEDE GOBIERNO

Crece 120% voto de chilangos
en el extranjero, reporta IECM

Atención. Elorganismo
electoral dijo queaumenta

interés de los mexicanos

radicados enotro país
Elvoto chilango paraelegirlaJefatu-
rade Gobiernoenloscomicios2024
tuvo una participación de45 mil873

votantes, lo que representóun creci-

miento del 120 por ciento con res-

pecto al proceso de 2018, donde se

dieron20 mil841 sufragios, informó
InstitutoElectoral de la Ciudad de

México(IECM).
De acuerdo a un reporte del or-

ganismo electoral, más de 45 mil
mexicanosenelextranjeroejercie-
ron su derecho a elegir al manda-
tario local, lo cual crece cada seis
añosy despierta la participación
ciudadana.

En el2012, la primeravezque las

personasoriginariasde laCiudadde

México pudieron votar desde fuera
del paísparaelegirla Jefaturade Go-

bierno, existieron 7 mil 915 votos,
detalló el IECM.

Con estos datos, abundó elorga-
nismoelectoral, sepuedeconstatar

que en sólo 12 años, el voto chilan-

godesdeelextranjerocrecióel 479

por ciento.
Lasy los funcionariosdel IECM

constataron que durante el más re-

ciente proceso electoral, 50 mil 282

personaseligieron alguna de las 3
modalidades devotación.

Lamayorparticipaciónparaelegir
la Jefatura de Gobierno fue a través
del voto electrónico, con 34mil325

sufragios, seguido del voto postal,
con 7 mil 166, y finalmente el voto

presencial en alguna de las 23 sedes

consulares, con 4382.
En el caso de la votación presen-

cial, se contemplan las 3 mil 135

personas de la Ciudad de México

que manifestaron de manera pre-
via su interés de votar por esta vía,
así como un máximo de 34 mil 500

personas de todo elpaís, sin registro
previo.

En la modalidad de voto presen-
cial se instalaron 20 módulos en

Estados Unidos, en los cuales hubo
mil 291 sufragios, mientras que en

los 3 fuera de esepaísse registraron
mil 844 votos distribuidos de la si-

guiente forma: 860 enMadrid, 682

en en

Respecto al voto chilango desde
el exterior del país para elegir Di-

putación Migrante, en el Proceso
Electoral Local Ordinario 2023-
2024se recibieron45mil 742votos,
un aumento de 413 por ciento con

respecto a los 8 mil 906 del 2021,
que fue laprimera ocasión enque la
comunidad capitalina residente en

el extranjeropudo elegireste cargo.
2HORAS

Las23 sedes
consulares recibieron,encadauna
deellas,elvoto demil500 mexicanos
radicadosen ellextranjero

VOTO DE LAS Y Il
RESIDENT

TIEMPO.El

organismo
electorallocal

recordó que
lavotación de

chilangosen el

extranjero se

inició en 2012.

HOR AS

DESIDENTED PM FI PUPR .
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Voto chilango creció 120% en seis años; para Jefatura de Gobierno
Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/voto-chilango-crecio-120-en-seis-anos-para-jefatura-de-gobierno/1659207

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno creció 120% de las elecciones concurrentes de 2018 a las de 2024,
dio a conocer ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Pero si se compara con  2012, primer año en que las personas originarias de la capital pudieron votar desde fuera
del país para ese cargo, el voto chilango desde el extranjero ha crecido 479%, ya que en ese momento hubo siete
mil 915 sufragios.

En las elecciones del pasado 2 de junio se registraron 45 mil 873 votos desde el extranjero para la  Jefatura de
Gobierno, mientras que en 2018 fueron 20 mil 841 votos.

"Incidieron varios factores en el incremento de la votación, el primero es que se amplió la modalidad de votación,
además del voto postal, y el voto en línea, estuvo el voto en los consulados, que fue en urnas electrónicas",
consideró en entrevista el consejero electoral Mauricio Huesca.

El presidente del comité encargado de recabar el voto de las personas originarias de la Ciudad de México
residentes en el extranjero explicó que el voto en consulados permitió que los chilangos pudieran llegar a votar
"sin necesidad de realizar el prerregistro, como en las otras dos modalidades".

Consideró que a mediano o largo plazo se podría eliminar ese trámite y así lograr que más chilangos voten desde
fuera de México.

El IECM dio a conocer que la mayor participación para elegir el cargo de Jefatura de Gobierno fue a través del
voto en línea, con 34 mil 325 sufragios; seguido del voto postal, con siete mil 166, y el presencial en urnas
electrónicas, con cuatro mil 382.

Se instalaron 20 módulos en consulados de México en Estados Unidos, así como en Madrid, España; París,
Francia y Montreal, Canadá.

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/voto-chilango-crecio-120-en-seis-anos-para-jefatura-de-gobierno/1659207
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/voto-chilango-crecio-120-en-seis-anos-para-jefatura-de-gobierno/1659207
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Aumenta 120 por ciento lavotación desdeel

extranjeroparajefatura de Gobierno
Estas elecciones el IECM registró
un total de 45 mil 873 votos

provenientes del exterior, frente

a los 20 mil 841 votos registrados
en 2018

GerardoMayoral
metropoli@cronica.com.mx

El voto chilango experimentó un creci-
miento notable en el Proceso Electoral
Local Ordinario 2023-2024 para elegir
la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de
México. En comparación con las eleccio-
nes de 2018, el número de votos des-
de el extranjero aumentó en un 120 por
ciento.

El Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) registró un total de 45
mil 873 votos provenientes del exterior,
frente a los 20 mil 841 votos registrados
en 2018. Lo que demuestra que la evo-

lución del voto chilango desde su intro-
ducción en 2012 ha sido impresionante.

En su primera participación, hubo
siete mil 915 votos emitidos desde el ex-

tranjero. Doce años después, el número
ha crecido un 479 por ciento, reflejando
el creciente interés y participación de la

diáspora capitalina en los procesos elec-
torales de su ciudad natal.

Para el reciente proceso electoral, 50
mil 582 personas eligieron alguna de las

tres modalidades de votación disponi-
bles. El voto electrónico fue la opción
más popular, con 34 mil 325 sufragios.
Le siguieron el voto postal, con siete mil

166 votos, yel voto presencial en alguna
de las 23 sedes consulares, con cuatro

mil 382 votos.

La votación presencial incluyó a tres

mil 135 personas de la Ciudad de Méxi-

CO que manifestaron previamente su in-
terés en esta modalidad, además de un

máximo de 34 mil 500 personas de todo

el país que podían votar sin registro pre-

vio el día de las elecciones, presentando
su credencial para votar vigente.

En Estados Unidos, se instalaron 20
módulos de votación presencial, donde
se registraron mil 291 sufragios duran-
te la jornada.

Fuera de Estados Unidos, en Madrid,
París y Montreal, se recibieron mil 844
votos distribuidos de la siguiente mane-

ra: 860 en Madrid, 682 en París y 302

en Montreal.

En cuanto a la Diputación Migrante, se

recibieron 45 mil 742 votos, un aumento

del 413% comparado con los 8 mil 906 vo-

tos de 2021, la primera ocasión en que se

eligió este cargo. De nuevo, el voto elec-
trónico predominó con 34 mil 325 votos,
seguido del voto postal con 7 mil 035, y
el voto presencial con 4 mil 382 votos

CRONICA
LA

DEHOY
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PARA JEFATURA DE GOBIERNO

Voto chilango creció
120% en seis años

PARTICIPACIÓN
PASÓ DE 20 MIL

841 SUFRAGIOS

A45 MIL 873; la

mayor intención

para elegir
Ejecutivo local fue

en línea

POR GEORGINA OLSON

El voto chilango para la Je-
fatura de Gobierno creció
120% de las elecciones con-

currentes de 2018 a las de

2024, dio a conocer layer el
Instituto Electoral de la Ciu-
dad de México (IECM).

Pero si se compara con

2012, primer año en que las

personas originarias de la

capital pudieron votar desde
fuera del país para ese cargo,
el voto chilango desde el ex-

tranjero ha crecido 479%, ya

que en ese momento hubo
siete mil 915 sufragios.

En las elecciones del pa-
sado 2 de junio se registra-
ron 45 mil 873 votos desde el

extranjero para la Jefatura de

Gobierno, mientras que en

2018 fueron 20 mil 841 votos.

"Incidieron varios factores
en el incremento de la vo-

tación, el primero es que se

amplió la modalidad de vo-

tación, además del voto pos-
tal, y el voto en línea. estuvo

el voto en los consulados.

que fue en urnas electróni-
cas", consideró en entrevista
elconsejero electoral Mauri-
cio Huesca

presidente del comité

encargado de recabar el voto

de las personas originarias
de la Ciudad de México resi-
dentes en el extranjero expli-
CÓ que el voto en consulados

permitió que
pudieran llegar a votar "sin
necesidad de realizar el pre-
irregistro, como en las otras

dos modalidades"
Consideró que a media

no o largo plazo se podría
eliminar ese trámite y asi lo-

grar que más chilangos voten

desde fuera de México.

El IECM dio conocer que
la mayor participación para
elegir el cargo de Jefatura
de Gobierno fue a través del
voto en línea, con 34 mil 325

sufragios; seguido del voto

postal, con siete mil 166.y el
presencial en urnas electró-
nicas, con cuatro mil 382

Se instalaron 20 módulos
en consulados de México en

Estados Unidos, así como en

Madrid, España; París, Fran-

ciay Montreal, Canadá.

Incidieron varios factores

en el incremento de

la votación, el primero
es que se amplió la

modalidad de votación."

MAURICIO HUESCA
CONSEJERO DEL IECM

479
POR CIENTO
creció la votación de este

tipo si se compara con 2012

VOT

Foto: Especial

Se instalaron 20 módulos en consulados de México en Estados

Unidos, así como en Madrid, París y Montreal.

DE LAS LOS MEXICANOS

EXCELSIOR
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Aumentó 120% el
voto en el exterior

PATRICIA RAMIREZ

El interés de los chilangos radicados en

extranjero para votar en las elecciones

pasadas creció de manera exponencial,
pues solo para el caso de la jefatura de

Gobierno creció 120 por ciento, dio a co-

nocer el Instituto Electoral de la Ciudad

de México.

Explicó que se registraron en este pro-

ceso 45 mil 873 votos desde el extranjero,
mientras que en 2018 la cifra fue de 20 mil

841.

En el 2012, la primera vez que las per-

sonas originarias de la Ciudad de México

pudieron votar desde fuera del país para

elegir la jefatura de Gobierno, hubo 7 mil

915 votos. Eso significa que, en sólo 12

años, el voto chilango desde el extranjero
ha crecido 479 por ciento.

Durante el más reciente proceso elec-

toral, 50 mil 282 personas eligieron algu-
na de las 3 modalidades de votación y la

mayor participación para elegir la jefatu-
ra de Gobierno fue a través del voto elec-

trónico, con 34 mil 325 sufragios, seguido
del voto postal, con 7 mil 166, y finalmente

el voto presencial en alguna de las 23 se-

des consulares, con 4 mil 382 votantes.

En el caso de la votación presencial, se

contemplan las 3 mil 135 personas de la

Ciudad de México que manifestaron de

manera previa su interés de votar por esta

vía, así como un máximo de 34 mil 500

personas de todo el país sin registro pre-

vio que corresponden a mil 500 por cada

una de las 23 sedes consulares, que pu-

dieron llegar el domingo 2 de junio a emi-

tir su voto con su credencial para votar

vigente.

La participación de los chilangos fue

OVACIONESnes

copiosa.
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Taboada obtiene más sufragios

Votos chilangos en el

extranjero suben 120%
EL INSTITUTO Electoral de la Ciudad de México revela que
en el proceso de este año recibió 45 mil 873 papeletas; más de
34 mil capitalinos ejercieron su derecho por la vía electrónica

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

Instituto Electoral de la Ciudad

E de México (IECM) informó que
el número de votos en el ex-

tranjero aumentó 120 por cien-

to entre el proceso electoral de este año

respecto al de 2018 y fue la oposición la

que tuvo más sufragios.
En un comunicado, el órgano detalló

que para los comicios del pasado 2 de ju-
nic 45 mil 873 capitalinosque residen en

otros países sufragaron, mientras que en

2018 los votos fueron 20 mil 841.

La mayor participación para elegir
la Jefatura de Gobierno fue a través del

voto electrónico con 34 mil 325 sufra-

gios, seguido del voto postal, con siete

mil 166, y finalmente el voto presencial
en alguna de las 23 sedes consulares,
con cuatro mil 382.

En el casode lavotación para la Jefatura
de Gobierno, el Sistema deCómputosDis-

tritales y Demarcación, el IECM muestra

que de los45 mil 873 votos, 63,7 por cien-

to fueron para el entonces candidato de la

alianza Va X la CDMX, Santiago Taboada.
La excandidatay ahora Jefa de Gobier-

no electa por la coalición Sigamos Hacien-

do Historia, Clara Brugada, obtuvo 30,3

por ciento de los votos en el extranjero.
El exaspirante de Movimiento Ciudada-

no, Salomón Chertorivsky, recibió 4.8 por
ciento de los sufragios.

Para la modalidad de voto presencial
se instalaron 20 módulos en Estados

Unidos, en los cuales hubo mil 291 sufra-

gios, mientras que en los tres fuera de ese

país se registraron mil 844 votos, de los

cuales 860 en Madrid, España; 682 en Pa-

rís, Francia, y 302 en Montreal, Canadá.

Para la elección de la diputación mi-

grante, el órgano electoralcapitalino reci-

bió vía electrónica, 34 mil 325 papeletas,
por vía postal siete mil 35, y de manera

presencial cuatro mil 382.

63.7
Por ciento de los vo-

tos en el extranjero
fueron para
la oposición

RECEPCIÓN de

votos de capitali-
nos en el extranje-
ro, el2 de junio.

La Razen

RESIDENTIAS
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METROPOLITANO
Por: Carlos Santaella

ALCALDÍA CUAJIMALPA
JAVIER LÓPEZ CASARÍN RECIBE CONSTANCIA QUE LO ACREDITA COMO ALCALDE ELECTO

CERTIFICADO
INSTITUTO ELECTORAL

CIUDAD DE MEXICO INSTITUTOELECTORAL of
CILIDAD DE MEXICO

NSEJ ISTRITAL

JIM DE MORE

ÁLV BREGO

1 candidato a la alcaldía Cuajimalpa de la coalición democracia. Muchas gracias y a trabajar por Cuajimalpa", dijo.

IF Va X La CDMX, Carlos Orvañanos, recibió su cons-

tancia de mayoría que los acredita como alcalde Al salir, publicó en sus redes sociales que trabajará con compro-

electo. miso para lograr la unidad de Cuajimalpa.

Al acudir a la sede distrital 20, se mostró contento y "A partir de hoy, como alcalde electo, seguiré trabajando cada

agradecido con las y los vecinos por su confianza, y pidió traba- día con mayor dedicación, compromiso y unidad por la Cuaji-
jar en unión por el bien de la alcaldía. malpa que todas y todos queremos y merecemos", apuntó.

"Muchas gracias al instituto, fue una campaña compleja, gracias Orvañanos ganó la elección del domingo con más de cuatro

por estar presentes, por ser un órgano imparcial a favor de la puntos de ventaja M

E

MILED
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Niega Álvarez acusación por ursurpación de identidad
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://reporteao.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/

La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo que es falsa la acusación de una organización civil en su contra
por presunta usurpación de identidad para su elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de
los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://reporteao.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://reporteao.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
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Diputada califica como "falsa" acusación en su contra sobre robo de identidad
Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/falsa-acusacion-usurpacion-identidad-mi-daniela-alvarez.html

La legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) afirma que estas acusaciones no tienen fundamento y que
defenderá la voluntad de los votantes que la eligieron

Daniela Álvarez Camacho, diputada electa por el distrito 19 de la Ciudad de México, calificó como falsas las
acusaciones de usurpación de identidad presentadas por el Frente por la Defensa de los Derechos de los Pueblos y
Barrios Originarios de la Cuenca del Anáhuac (FDDPBOCA). Esta organización civil interpuso una demanda
ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), cuestionando la elegibilidad de Álvarez Camacho
bajo el expediente TECDMX-JEL-160/2024.

La legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) sostiene que las acusaciones no tienen fundamento y
defenderá la voluntad de los votantes que la eligieron. Álvarez Camacho descalificó las acusaciones, afirmando
su legítimo origen en el pueblo de San Pedro Mártir.

"En una solicitud de información, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó solo uno de los
64 documentos que acreditan mi autoadscripción como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar
en el que nací hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", declaró la diputada.

La controversia surgió cuando el FDDPBOCA cuestionó la falta de un documento en el que alguna autoridad
tradicional o asamblea reconociera a Álvarez Camacho como integrante de una comunidad originaria. Sin
embargo, la diputada asegura que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y barrios originarios de
Tlalpan y cuenta con el respaldo de diversas autoridades originarias.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", afirmó.

Álvarez Camacho recordó que ganó la elección uninominal con el 51.56% del electorado en su distrito, siendo
una de las más votadas de la ciudad. Desde 2021, ha sido representante por acción afirmativa de pueblos y barrios
originarios, y su trabajo en gestiones y acciones por los derechos de los habitantes de Tlalpan y otras zonas está
bien documentado.

También refirió que ha trabajado en temas como el acceso al agua, evaluaciones de impacto ambiental de
construcciones, rescate de espacios públicos y la oposición al proyecto urbano del Estadio Azteca. Estos
esfuerzos, según Álvarez Camacho, están documentados en diversas notas periodísticas.

El FDDPBOCA manifestó que Daniela Álvarez Camacho utilizó la identidad originaria de manera oportunista
para obtener un beneficio personal, un reclamo que la diputada rechaza rotundamente. La organización civil ha
hecho un llamado a las comunidades originarias del Anáhuac a mantenerse alertas frente a la manipulación de las
acciones afirmativas, criticando a los partidos políticos por aprovecharse de estas medidas para sus propios fines.

Finalmente, Daniela Álvarez Camacho pidió respeto por su identidad y por la voluntad del electorado de
Xochimilco y Tlalpan, quienes han respaldado su labor en las urnas el pasado 2 de junio. La diputada reafirmó su
compromiso con su trabajo en el territorio y sus diversas intervenciones en el Congreso de la Ciudad de México.

https://www.cronica.com.mx/metropoli/falsa-acusacion-usurpacion-identidad-mi-daniela-alvarez.html
https://www.cronica.com.mx/metropoli/falsa-acusacion-usurpacion-identidad-mi-daniela-alvarez.html


"La avala un trabajo continuo por los derechos de las y los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la ciudad, en
gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas construcciones,
rescate al espacio público y hasta en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca", sostuvo.
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Falsa la acusación de usurpación de identidad en mi contra: Daniela Álvarez
Camacho
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://dereporteros.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/

La diputada electa democráticamente por el distrito 19 de la ciudad de México, Daniela Álvarez Camacho,
calificó como falsas las acusaciones de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad
para su elegibilidad, por lo que, adelantó dará la batalla para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

La legisladora panista descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro
Mártir y es representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios desde el 2021.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi autoadscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", aseguró.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la ciudad con el 51.56 por
ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", sostuvo.

Álvarez Camacho añadió que la avala un trabajo continuo por los derechos de los habitantes de Tlalpan y otras
zonas de la ciudad, en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público y hasta en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que
quedan acreditadas en distintas notas periodísticas.

Finalmente, la diputada pidió respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que
han refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

En la foto: Diptada Daniela Álvarez Camacho

https://dereporteros.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/
https://dereporteros.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/
https://dereporteros.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/
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Falsa la acusación de usurpación de identidad en mi contra: Daniela Álvarez
Camacho
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cconoticias.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/

Ciudad de México

24/06/2024

La diputada electa democráticamente por el distrito 19 de la ciudad de México, Daniela Álvarez Camacho,
calificó como falsas las acusaciones de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad
para su elegibilidad, por lo que, adelantó dará la batalla para que se haga respetar la voluntad de los votantes.La
legisladora panista descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir
y es representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios desde el 2021."En una solicitud de
información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen de mi autoadscripción,
calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací hace 41 años y donde
también nació mi hijo, Patricio", aseguró.La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las
más votadas de la ciudad con el 51.56 por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de
manera constante a favor de los pueblos y barrios originarios en la demarcación."Actualmente soy diputada bajo
esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo ante el trabajo que he hecho en
mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", sostuvo.Álvarez Camacho añadió que la avala un trabajo
continuo por los derechos de las y los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la ciudad, en gestiones y acciones
por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas construcciones, rescate al espacio público
y hasta en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que quedan acreditadas en distintas notas
periodísticas.Finalmente, la diputada pidió respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y
Tlalpan, que han refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así
como diversos posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.serieys@hotmail.com

https://cconoticias.com/2024/06/24/falsa-la-acusacion-de-usurpacion-de-identidad-en-mi-contra-daniela-alvarez-camacho/
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Infundadas las acusaciones de mi origen como diputada: Daniela Álvarez
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mexico.quadratin.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/

CIUDAD DE MÉXICO. 24 de junio de 2024.- La diputada electa por el distrito 19 de la ciudad de México,
Daniela Álvarez Camacho, calificó como falsas las acusaciones de una organización civil en su contra por
presunta usurpación de identidad para su elegibilidad, por lo que, adelantó dará la batalla para que se haga
respetar la voluntad de los votantes.

En un comunicado, la legisladora panista descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del
pueblo de San Pedro Mártir y es representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios desde el
2021.

«En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 60 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi autoadscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años, donde nació mi hijo, Patricio y donde he trabajado de la mano de la comunidad desde hace más de
20 años", aseguró.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la ciudad con el 51.56 por
ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

«Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan», sostuvo.

Álvarez Camacho añadió que la avala un trabajo continuo por los derechos de las y los habitantes de Tlalpan y
otras zonas de la ciudad, en gestiones y acciones como el acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental
de distintas construcciones, rescate al espacio público y hasta en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca,
luchas que quedan acreditadas en distintas notas periodísticas.

Finalmente, la diputada pidió respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que
han refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://mexico.quadratin.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/
https://mexico.quadratin.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/
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Niega Álvarez acusación por ursurpación de identidad
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/

La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo que es falsa la acusación de una organización civil en su contra
por presunta usurpación de identidad para su elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de
los votantes.

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo
que es falsa la acusación de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad para su
elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://www.mexiqueno.com.mx/principal/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://www.mexiqueno.com.mx/principal/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
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Niega Álvarez acusación por ursurpación de identidad
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://baloncuadrado.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo
que es falsa la acusación de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad para su
elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://baloncuadrado.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://baloncuadrado.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
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https://cdmx.info/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo
que es falsa la acusación de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad para su
elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://cdmx.info/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://cdmx.info/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
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CIUDAD DE MÉXICO. 24 de junio de 2024.- La diputada electa por el distrito 19 de la ciudad de México,
Daniela Álvarez Camacho, calificó como falsas las acusaciones de una organización civil en su contra por
presunta usurpación de identidad para su elegibilidad, por lo que, adelantó dará la batalla para que se haga
respetar la voluntad de los votantes.

En un comunicado, la legisladora panista descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del
pueblo de San Pedro Mártir y es representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios desde el
2021.

«En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 60 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi autoadscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años, donde nació mi hijo, Patricio y donde he trabajado de la mano de la comunidad desde hace más de
20 años", aseguró.

La nota completa en Quadratín México

https://queretaro.quadratin.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/
https://queretaro.quadratin.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/
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La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo que es falsa la acusación de una organización civil en su contra
por presunta usurpación de identidad para su elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de
los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://reportecoyoacan.com/principal/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://reportecoyoacan.com/principal/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
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CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio, (CDMX MAGACÍN). La diputada electa del  PAN Daniela Álvarez dijo
que es falsa la acusación de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad para su
elegibilidad y que luchará  para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

"En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 64 documentos que entregué acreditando mi origen
de mi auto adscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací
hace 41 años y donde también nació mi hijo, Patricio", dijo Álvarez Camacho.

Asimismo, descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es
representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios de Tlalpan  desde el 2021.

La congresista, que ganó la elección uninominal, siendo también de las más votadas de la Ciudad con el 51.56
por ciento del electorado en su Distrito, recordó que ha trabajado de manera constante a favor de los pueblos y
barrios originarios en la demarcación.

"Actualmente soy diputada bajo esa acción afirmativa y distintas autoridades originarias me han dado su respaldo
ante el trabajo que he hecho en mi pueblo y en otros pueblos originarios de Tlalpan", comentó.

Agregó que,  la avala un trabajo continuo por los derechos de  los habitantes de Tlalpan y otras zonas de la
CDMX en gestiones y acciones por acceso al agua, manifestaciones de impacto ambiental de distintas
construcciones, rescate al espacio público

Y  también,  en contra del proyecto urbano del Estadio Azteca, luchas que,  dijo  quedan acreditadas en distintas
notas periodísticas.

Además, pidió  respeto por su identidad y la voluntad del electorado de Xochimilco y Tlalpan, que han
refrendado su apoyo en las urnas el pasado 2 de junio a favor de su trabajo en territorio, así como diversos
posicionamientos en el Congreso de la CDMX durante los últimos años.

https://mensajepolitico.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/
https://mensajepolitico.com/niega-alvarez-acusacion-por-ursurpacion-de-identidad/


Basta
Sección: CDMX
2024-06-25 01:56:43 163 cm

2
Página: 11 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

PARA SEGUIR EN LA POLÍTICA

Usurpa identidad diputada
panista Daniela Álvarez

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

Jóvenes liderazgos del PAN han

buscado mentir sobre sus orígenes,
como es el caso de la diputada local

por el distrito 16 Daniela Álvarez.

En este caso colectivos de pueblos y
barrios originarios celebraron que
el Tribunal Electoral de la Ciudad

de México (TECM) radicara la de-

nuncia que hicieron en contra de la

panista por la usurpación de identi-

dad.

Ante el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM), Danie-

la Gisela Álvarez declaró pertene-
cer a la comunidad originaria de

San Pedro Mártir en Tlalpan, sin

presentar algún documento que lo

comprobara. Por ello, los integran-
tes del Frente de Pueblos y Barrios

Originarios (FDDPBOCA), presen-
taron una denuncia.

Por lo tanto, Daniela Álvarez
descalificó la lucha de la población
originaria del FDDPCOCA. La pa-
nista declaró que los colectivos de

pueblos barrios buscan sacar "raja
política" e incluso los acusó de in-

ternar extorsionarla.

La respuesta de la actual dipu-
tada por el distrito 16, se debe a que

dependiendo de la resolución del

TECM, la panista correría el riesgo
de perder la diputación ganada en

el distrito 19.

DEFENSA

La legislado-
ra descalifi-
có la lucha de
la población,
declaró que
los colectivos
buscan sacar

"raja política"
e incluso los

acusó de in-
tentar extor-

sionarla

Podría perder la diputación

BASTA
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Promueve IECM igualdad sustantiva en el ejercicio del cargo

Ciudad de México, 22 de junio de 2024

Boletín de prensa UTCSyD-160

A través del Cuadernillo "ABC para futuras alcaldesas y concejalas", se promueve la participación de las mujeres
en los espacios públicos de representación, así como la consolidación de la igualdad en el ejercicio de sus
derechos.

Con acciones permanentes para promover y garantizar los derechos político-electorales de las mujeres bajo los
principios de igualdad, no discriminación, inclusión y paridad de género, el Instituto Electoral de la Ciudad de
México (IECM) elaboró el cuadernillo "ABC para futuras alcaldesas y concejalas", mismo que entregó a las
mujeres electas en la pasada jornada electoral con el fin de que conozcan sus funciones, atribuciones,
competencias y finalidades.

"ABC para futuras alcaldesas y concejalas" es un material de fácil comprensión, en el que se expone todo lo
relacionado alrededor de estas figuras y un pequeño breviario de momentos relevantes del país y de la capital, por
lo que resulta útil tanto para las mujeres que participaron en el presente proceso electoral local para ocupar algún
cargo en las demarcaciones territoriales, así como para quienes actualmente lo ejercen.

El texto de 82 páginas y nueve capítulos, aborda la historia de la capital mexicana, su división en 16 alcaldías, la
integración de las concejalías, la reelección de alcaldesas y concejalas, hasta los principios rectores para la
asignación de diputaciones y concejalías por el principio de representación proporcional y la asignación de votos
tratándose de coaliciones y candidaturas comunes.

El cuadernillo da continuidad a la edición del año 2020 titulada "ABC para Futuras Concejalas", y a las prácticas
permanentes del IECM por promover la participación de las mujeres en los espacios públicos de representación
en su comunidad para la consolidación de la igualdad sustantiva.

La Constitución de la Ciudad de México reconoce la contribución fundamental de las mujeres en el desarrollo de
la ciudad, promueve la igualdad y la paridad de género, además de velar que las autoridades adopten todas las
medidas necesarias, temporales y permanentes que erradiquen la discriminación, la desigualdad de género y toda
forma de violencia contra las mujeres.

La elaboración y difusión de este instrumento colabora en el fortalecimiento de los derechos político-electorales
de las mujeres e influye de manera positiva al normalizar su presencia en puestos de liderazgo.

-o-

https://www.iecm.mx/noticias/promueve-iecm-igualdad-sustantiva-en-el-ejercicio-del-cargo/
https://www.iecm.mx/noticias/promueve-iecm-igualdad-sustantiva-en-el-ejercicio-del-cargo/
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Ella acusó que se trataba de trabajadores del propio Poder Judicial

SEÑALADOS: Uno de los damnificados por las trampas avaladas en el Instituto Electoral de la Ciudad de
México para darle más diputados de representación proporcional a Morena en el Congreso de la Ciudad de
México, fue el candidato de Movimiento Ciudadano, Isaac García.

Sin embargo, los emecistas ya adelantaron que no dejarán que les arrebaten su lugar ya que promoverán recursos
en diferentes instancias para defender el voto de los chilangos.

Así a donde van y se paran llevan cartulinas en las que recuerdan que el orquestador del fraude al interior del
IECM fue el consejero Bernardo Valle.

¿FRAUDES EN PUERTA?: Hace unos años, cuando se dio la ratificación en el Senado de la República de
Armando Ambriz Hernández como magistrado electoral en la Ciudad de México, el ahora jefe de gobierno de la
Ciudad de México, Martí Batres, cuestionó su llegada y lo acusó de operar un fraude electoral cuando el Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió la elección a gobernador de Puebla.

Ahora que Ambriz Hernández ostenta el cargo de presidente interino precisamente en el Tribunal Electoral de la
Ciudad de México no sabemos si la opinión del jefe de Gobierno haya cambiado respecto al funcionario y sobre
todo sobre sus decisiones; además de que según se ha dicho Ambriz Hernández tiene enorme cercanía con el
Senador, Ricardo Monreal.

GASTA SUELA: La autoproclamada 'Ministra del Pueblo', Lenia Batres fue muy criticada por su participación
en un foro convocado por Morena en el que se explicaría la Reforma al Poder Judicial, unos marcaron su
desconocimiento y otros que siendo parte de un poder autónomo formará parte de un evento político.

Y ahora un poema: "La Ministra burra"... pic.twitter.com/DYZqBjfL3k

 Laisha Wilkins (@laishawilkins) June 24, 2024

Según cuentan el evento fue un desastre porque hubo abucheos contra Batres quien acusó que se trataba de
trabajadores del propio Poder Judicial.

https://www.elgrafico.mx/al-dia/video-abuchean-lenia-batres-foro-morena-reforma-poder-judicial-le-dicen-de-todo
https://www.elgrafico.mx/al-dia/video-abuchean-lenia-batres-foro-morena-reforma-poder-judicial-le-dicen-de-todo
https://www.elgrafico.mx/al-dia/video-abuchean-lenia-batres-foro-morena-reforma-poder-judicial-le-dicen-de-todo
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La diputada Gisela Álvarez no posee un documento emitido por alguna autoridad tradicional que la reconozca
como miembro de algún pueblo.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) admitió la demanda interpuesta por habitantes de
Tlalpan y Xochimilco debido a la suplantación de identidad originaria por parte de la diputada del PAN, Daniela
Gicela Álvarez Camacho, por el distrito 19 en la CDMX.

El juicio, con número de expediente TECDMX-JEL-160/2024 bajo al acción afirmativa para pueblos y barrios
originarios, pues a decir de las partes demandantes, dicha persona es inelegible por no ser integrante originaria de
un pueblo y/o barrio originario de Tlalpan o Xochimilco.

La denuncia se originó a partir de una solicitud de acceso a la información realizada por el Frente por la Defensa
de los Derechos de los Pueblos y Barrio de Anáhuac (FDDPBOCA) y, a diferencia de otros candidatos que se
identificaron como originarios, Gisela Álvarez no posee un documento emitido por alguna autoridad tradicional
que la reconozca como miembro de algún pueblo, ya que solamente cuenta con una carta emitida por una
autoridad cuyo mandato ya concluyó, en la que se menciona que realizó "gestiones" para el pueblo de
Chimalcoyoc, pero sin reconocerla como integrante.

Además, en la información proporcionada por la candidata al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),
se identifica como parte del pueblo de San Pedro Mártir, distinto al pueblo mencionado en la carta.

Según el Frente del Anáhuac, la panista no cumple con los requisitos para auto adscribirse como originaria, al no
demostrar un vínculo válido con la comunidad que afirma representar. Ante esto, al haber obtenido Álvarez
Camacho la constancia de mayoría, los pobladores decidieron presentar un juicio.

https://elinformante.mx/?p=57641
https://elinformante.mx/?p=57641
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El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de integración, revisión y entrega de los
expedientes de las elecciones de Jefatura de Gobierno, Diputaciones al Congreso, por los principios de mayoría
relativa y representación proporcional, y Alcaldías de las demarcaciones territoriales de la CDMX para el
Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Tras haberse realizado los cómputos distritales, y según el acuerdo No. IECM/ACU-CG-049/2024 del Consejo
General del IECM, en las oficinas centrales del IECM se recibirán, de sus 33 Direcciones Distritales, las actas de
jornada, de escrutinio y cómputo de las casillas (incluidas las actas de las mesas de escrutinio y cómputo que
instaló el INE para computar el voto de las personas en prisión preventiva y en estado de postración),  las actas de
cómputo distrital respectivas, las actas de incidentes, las actas circunstanciadas de las sesiones de cómputo y los
informes de las presidencias de los Consejos Distritales sobre el desarrollo del proceso electoral.

El objetivo es realizar una correcta integración de los expedientes, luego de haberse obtenido los resultados de los
cómputos distritales respectivos, que integran los resultados del cómputo distrital relativos a las elecciones de la
Jefatura de Gobierno y de Diputaciones por el principio de representación proporcional, remitidos al Consejo
General, así como los correspondientes a la elección de Diputaciones por el principio de mayoría relativa y
Alcaldías.

Debido a que la recepción de estos documentos es para su resguardo por la Secretaría Ejecutiva del IECM, no se
genera ninguna afectación a los principios rectores de la materia electoral ni a la esfera jurídica de los partidos
políticos, candidaturas sin partido ni de la ciudadanía en general.

El Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México faculta a los Consejos
Distritales para resguardar los expedientes electorales hasta que se resuelvan los medios de impugnación que les
competen.

La recepción de los expedientes, a cargo de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística
(DEOEyG), para su remisión a la Secretaría Ejecutiva del IECM para su resguardo.

https://dereporteros.com/2024/06/24/el-iecm-comienza-la-concentracion-de-expedientes-del-proceso-electoral-local-ordinario-2023-2024/
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El Partido de la Revolución Democrática (PRD) está en agonía. La pérdida de su registro a nivel nacional es
prácticamente un hecho y sólo subsistirá a nivel local en 13 entidades federativas, entre ellas la Ciudad de
México, en donde ya comenzó una lucha por el poder y por el manejo de los recursos públicos con que cuenta
este instituto político, que este año ascendieron a poco más de 74 millones de pesos. Esta pugna que se vive en el
corazón del país por lo que quedó en pie del otrora poderoso perredismo capitalino podría replicarse en las otras
12 entidades federativas, de acuerdo con lo que avizoran analistas.

Carlos Illades, autor de los libros Por la izquierda y El futuro es nuestro. Historia de la izquierda en México,
vaticina que "habrá una lucha encarnizada" entre corrientes para tener el poder en las 13 entidades en las que el
PRD aún tiene vida.

Como a modo de blindaje, el pasado miércoles el dirigente del PRD en Tabasco, Francisco Javier Cabrera
Sandoval, anunció que se modificarán las siglas y los Estatutos, a fin de que el instituto político quede ante el
órgano electoral local como un partido exclusivamente estatal.

Sobre este fenómeno, Carlos Illades, historiador y catedrático de la Universidad Autónoma Metropolitana
(UAM), sostiene: "Antes había más que repartirse, y al irse jibarizando el partido, pues los pleitos se vuelven
todavía más encarnizados, porque las posiciones son cada vez menos, entonces la lucha se acentúa. Ese problema
nunca lo superó el PRD (...) Ahora van sobre los huesos, literalmente, sobre el cadáver del PRD".

Ese cascarón del sol azteca que, se prevé, provocará una serie de pleitos, como el que ya empezó en la capital,
representa recursos millonarios. En las entidades en donde sobrevivió (Aguascalientes, Baja California Sur,
Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Michoacán, Morelos, Oaxaca, San Luis Potosí, Sonora,
Tabasco, Tlaxcala y Zacatecas) se canalizaron hacia el partido de manera conjunta 314.4 millones de pesos de
financiamiento público este año, para actividades ordinarias específicas.

Los Chuchos van por PRD-CDMX
En la Ciudad de México, la entidad que le dio más triunfos electorales al sol azteca a lo largo de su historia, y que
fue su principal bastión político durante 17 años (de 1997 a 2014, cuando surgió Morena), se vive una situación
de confrontación, debido a que militantes acusan el líder nacional, Jesús Zambrano, de querer hacerse del control
del partido en la capital, que sí conservó su registro, y que está encabezado por Nora Arias Contreras.

En marzo pasado, en plena campaña, el CEN perredista quitó el manejo financiero a la dirigencia local, al acusar
supuestos actos de corrupción. El presidente nacional, Jesús Zambrano, asegura que la líder del partido en la
capital, Nora Arias, manejaba una nómina irregular de casi un millón de pesos, lo cual ella niega e incluso reta:
"¡Que haga las auditorías que quiera!".

En la capital, el sol azteca tiene autorizados para este año 48.5 millones de pesos para sus actividades ordinarias y
1.4 millones para gastos específicos, como investigación y capacitación, mientras que para las campañas le
fueron asignados 24.2 millones de pesos, para lograr un total de 74 millones 333 mil pesos, de acuerdo con
información del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDMX).
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"Ni para banderas"
La presidenta del Comité Estatal del PRD de la Ciudad de México, Nora Arias Contreras, afirma que a ella nadie
le regaló el cargo, que la respalda un consejo de militantes que la eligió por unanimidad y que por eso tiene la
autoridad para enfrentarse a la corriente Nueva Izquierda, conocida como Los Chuchos, encabezada por el
dirigente nacional del sol azteca, Jesús Zambrano.

En las oficinas del partido, ubicadas en la alcaldía Cuauhtémoc, la lideresa recibe al equipo de ejecentral para
hablar de la lucha por los recursos públicos que le corresponden al partido local.

"Es un tema de avasallamiento y falta de respeto a las dirigencias estatales", señala, tras advertir que Jesús
Zambrano y Los Chuchos intentan manejar las prerrogativas del partido en las entidades en las que se conservó el
registro.

¿En las campañas no fluía el dinero?

"Para hacer propaganda del partido, no. Ellos lo tenían concentrado todo (...) A pesar de que son prerrogativas
nuestras, se las lleva el PRD nacional y, entonces, en campaña ni para banderas teníamos, fue muy complejo
sacar el trabajo del partido en la CDMX, pero también agradezco a toda la militancia. Hay PRD en la Ciudad de
México por mucho tiempo".

¿Por qué ponerle el pie a su mismo partido?

"Es algo que no entiendo. Muchas veces es que no te subordinas. Nuestro Estatuto es muy claro, dice
coordinación, no subordinación. Yo fui electa en un Consejo que me avaló por unanimidad, entonces tengo toda
la autoridad moral de un partido. Nadie me regaló el cargo y hay quienes están acostumbrados, como ellos, a ser
dependientes económicos o dependientes del trabajo. Yo llego con mi propia fuerza y a veces eso es lo que no les
gusta".

La exdelegada de Gustavo A. Madero, quien se perfila para ser la única diputada del PRD en el Congreso de la
Ciudad de México, reta a Zambrano: "¡Que haga las auditorías que quiera!".

Asegura que en el manejo que hizo de las finanzas del partido no hubo irregularidades y que desde hace dos años,
Los Chuchos han querido intervenir en el instituto político que ella preside, pero se ha dado la batalla en
tribunales.

¿Se van a abrir las puertas en la ciudad a esta corriente de Zambrano?

"No. Soy muy responsable y muy respetuosa de lo que opinen los demás estados, pero en la Ciudad de México
tenemos este tema de decirle '¡no, a este grupo que hizo tanto daño!' Perdió el registro del país, ¿no? Entonces,
creo que se me hace muy caradura el tema de decir: 'ahora me meto en la ciudad'. No, en la ciudad vamos a dar la
batalla, como siempre le he dado, y no vamos a permitirlo. Y va a haber trucos, van a hacer consejos y van a
querer hacer todo lo que me han hecho anteriormente, pero la militancia está muy molesta, la militancia está muy
indignada por el maltrato, de que no les pagaban, de que no tenían para la campaña".

Nora Arias termina su presidencia en agosto, pero afirma que, tras la pérdida del registro del partido a nivel
nacional es posible que extienda su mandato, ya que no puede dejar el tema administrativo sin resolver, sobre
todo en medio del trabajo del interventor que estará a cargo de la liquidación del sol azteca a nivel nacional.

Nora Arias advierte que si el PRD quiere formar otro partido nacional, en la capital se va a conservar una
identidad propia y sólo la militancia decidirá el rumbo político, no las cúpulas.

"El PRD en la Ciudad de México es un joven maduro y progresista. Entonces vamos a ir por ahí (...) La Ciudad
de México no se vería sin el PRD; todo el tema social, todo este avance de luchas, de derechos, de libertades fue



gracias al partido", resalta.
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"Nómina de un millón": Zambrano
"Es absolutamente falso lo que dice la señora Arias", responde el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano
Grijalva, a las declaraciones de Nora Arias.

Advierte que su dirigencia absorbió la administración de las prerrogativas del partido en la capital por un mal
manejo de los recursos, lo que, asegura, no pasa en otras entidades en las que se tiene aún registro como instituto
político local.

"¿Saben que Nora Arias tenía una nómina de alrededor de un millón de pesos de empleados para que le
trabajaran a ella y no para el conjunto del partido en lugar de estar invertido en la campaña? Por eso jalamos
recursos, para que hubiera banderas, para que hubiera propaganda, para que hubiera utilitarios diversos, todo lo
cual se reportó al Instituto Electoral", asegura.

Y recalca: "La señora Arias nunca se paró en los eventos de campaña de los candidatos y ahora sale, porque
mantuvimos el registro arriba del 3 por ciento. En la Gustavo A. Madero, de donde es ella, nos dieron una paliza
electoral. Así que, de veras que me ocupo en responder a estas cosas, pero no me preocupa la actitud y el papel de
la presidenta formal del PRD en la Ciudad de México, porque no representa prácticamente nada".

En su hogar, en la alcaldía Coyoacán, Zambrano Grijalva recibe a ejecentral. El dirigente se pregunta: ¿Por qué
durante la presidencia de Arias, el PRD disminuyó en sus caudales de votación?

En la elección de diputados locales, en la cual se basa la autoridad electoral para repartir los recursos públicos a
los partidos políticos, el sol azteca capitalino tuvo un descalabro. En los comicios del pasado 2 de junio obtuvo
200 mil 616 sufragios, es decir, 3.6% de la votación total.

En contraste, en 2021 el partido logró 581 mil 555 votos, es decir, 14.9% del total emitido. "Y Los Chuchos no
dirigíamos la Ciudad de México" (en las recientes elecciones), subraya Zambrano.

Dice además que la intervención de la dirigencia nacional en el partido en la capital fue por resolución de las
autoridades electorales y no por una decisión política, de corrientes internas.

"Fue una resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, para que nosotros interviniéramos en las
finanzas. No fue una decisión de Los Chuchos, como se dice", exclama.
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Que la militancia decida: Mancera
El senador Miguel Ángel Mancera no milita en el PRD, pero es un activo político de este partido. Para el exjefe
de Gobierno de la Ciudad de México, el futuro del instituto político está en manos de la militancia.

Sobre la disputa de los recursos, particularmente en la Ciudad de México ¿deberían ser Los Chuchos quienes
tomen el control?

"Yo creo que primero van a tomar, pues, trabajo los interventores, son los que van a diseñar y van en su momento
a decir cómo están el deber y el haber, cuáles son los alcances de una posible liquidación y al final el patrimonio
con el que contará el PRD liquidado. Entonces, todavía es pronto para poder saber de cuánto será ese saldo y
cómo es que se va a destinar o para qué se va a destinar".

¿Deberían involucrarse los liderazgos nacionales o sería contraproducente?



"La lógica apuntaría a que ese saldo se destinara a darle fuerza a los partidos locales que se pudieran constituir:
Ciudad de México, Sonora, Guerrero, etcétera, pero pues todavía eso está por verse".

¿Jesús Zambrano debe seguir incidiendo en los partidos regionales?

"Yo creo que la militancia tendrá que decidir, las voces de la militancia se tendrán que escuchar y solamente ellas
y ellos son los que van a poder establecer con precisión cuál será el camino que van a tomar".

Mancera Espinosa, coordinador de los senadores del PRD, ha preferido mantenerse al margen de las disputas
políticas por la capital. Ha querido pasar un tanto desapercibido incluso en el Senado, donde el sol azteca sólo
tiene cuatro legisladores y en donde se resentirá el descalabro en la próxima legislatura, pues a lo máximo que
puede aspirar el partido es a dos escaños. Eso, si no prospera el intento de otras fuerzas políticas de exigir que si
el PRD pierde el registro no tenga senadores.

Para Mancera, la debacle electoral del pasado 2 de junio la provocó la alianza con el PRI y el PAN. "El PRD
debió haber ido solo en la pasada elección. Porque en un tema de subsistencia se decidió y se optó porque no
fuera así, se decidió y se optó por ir en una alianza que a todas luces iba a generar lo que habían generado las
alianzas anteriores: que el PRD fuera perdiendo porcentaje en cada una de ellas. No podía ser de otra manera, no
podía cambiar, no podía ser distinto si no se había diseñado algo distinto. Entonces, así ocurrió y pues ahora sólo
resta el poder constituir los partidos locales y con esos partidos locales trabajar", refiere.

La sombra de Carlos Ahumada
Pero mientras se define qué pasará con los 13 partidos locales a los que quedará reducido el PRD, su dirigencia
nacional tendrá que batallar con una eventual liquidación como partido, lo cual no será un tema fácil. Aunque su
líder, Jesús Zambrano, asegura que las finanzas están en orden, el representante del sol azteca ante el Instituto
Nacional Electoral (INE), Ángel Ávila, advierte que varios de los pasivos se derivan de una demanda del
empresario argentino Carlos Ahumada por mil millones de pesos, por un presunto fraude.

Explica: "Esto provocó que el PRD tuviera un embargo precautorio de sus propiedades y que nosotros seguimos
combatiendo. Le hemos ganado a Carlos Ahumada tanto en las instancias nacionales como en Argentina, pero
esta situación permitió que el PRD no pudiera tener acceso a créditos bancarios para poder enfrentar la elección
(del 2 de junio); es decir, esta cuestión absurda de Ahumada de querer demandarnos, después de casi 30 años, lo
que generó es que el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México le otorgara las medidas cautelares para
hacernos un embargo precautorio de varias de nuestras propiedades".

Al respecto, Zambrano comenta: "Los problemas que se causaron en los últimos tiempos para el manejo de los
recursos financieros del PRD fueron por el pleito en que nos metió legalmente Carlos Ahumada, que nos llegaron
indebidamente a congelar las cuentas en todo el país, las cuentas nacionales y estatales del PRD".

¿El tema de Carlos Ahumada por qué fue?

"Él alegaba que durante la presidencia de Rosario Robles, en su momento, por parte del PRD, se le había
otorgado un préstamo y que ella le firmó un pagaré por 100 o 200 millones de pesos para las campañas y que
ahora lo estaba cobrando. Entonces, prácticamente 15 años o más después, nos lo cobra a la dirección actual y
nos hacen todo este manejo jurídico, pero nosotros hemos metido las garantías suficientes para que esas cuentas
se descongelaran y entonces tuviéramos un manejo regular.

"Pero todo está en absoluto orden. Las finanzas del PRD las pueden revisar, transparentar y no van a encontrar
nada irregular ahí, mucho menos nada que huela a corrupción o a manejos de este tipo o que nos endeudamos
irresponsablemente. Las deudas últimas, que en todo caso puede haber, tienen que ver con lo que le invertimos a
las campañas, que pudieron haber quedado por ahí todavía pendientes algunos pagos. Pero eso ya lo tendrán que
decidir y tendrá que acordarse con el interventor (designado por el INE)".



De acuerdo con el Informe Financiero de las Actividades de la Coordinación del Patrimonio y Recursos
Financieros del PRD, correspondiente al 2022 y el primer semestre de 2023, Carlos Ahumada comenzó el
procedimiento legal contra el partido en Argentina, para lo cual el sol azteca designó como abogado defensor en
ese país a Gustavo de Urquieta.

Adicionalmente, el PRD ha colaborado con la Fiscalía General de la República en una investigación en contra del
empresario. "(Hay) otorgamiento de información a la Fiscalía General de la República, en relación a la
averiguación previa en contra de Carlos Agustín Ahumada respecto de las acciones intentadas por el imputado en
la República de Argentina", se detalla en el informe fechado en septiembre de 2023.

En el 2004 se publicaron videos de Carlos Ahumada, expareja sentimental de Rosario Robles, en los que se
aprecia cómo entrega fajos de billetes a René Bejarano y a Carlos Ímaz, presuntamente para campañas electorales
del PRD.

La estocada de AMLO
"Todo está en absolutamente orden, en las finanzas nacionales, en toda la administración de los recursos, no
tenemos deudas, lo que todavía quedaba de deudas, de remanentes, paradójicamente son de las que nos heredó
(Andrés Manuel) López Obrador como resultado de aquel plantón en Paseo de la Reforma del 2006, y las hemos
tenido que ir pagando", acusa Jesús Zambrano.

El dirigente culpa a López Obrador de debilitar al PRD, el partido que impulsó al tabasqueño dos veces a la
Presidencia de la República, pero al que renunció en 2012 para fundar Morena.

"Yo estoy convencido de que la operación de Estado que se hizo desde la Presidencia de la República
directamente por López Obrador tenía como uno de sus objetivos quitarnos los mayores apoyos posibles,
quitarnos simpatizantes, hacerlos a un lado para que perdiéramos a como diera lugar el registro", opina Zambrano
Grijalva.

¿Considera que López Obrador fue quien le dio la estocada final al PRD?

"El que pretende que esa estocada que dio sea la final, porque todavía no estamos muertos".

El líder perredista sostiene que el interventor designado por el INE definirá qué bienes muebles e inmuebles se
regresan al Estado y cuáles se comprueba que fueron pagados con recursos privados, del partido.

Al menos se deben justificar 751 millones de pesos que el partido recibió como financiamiento para este año,
además de que tiene dos sedes principales, en la Ciudad de México.

"En esta administración adquirimos las oficinas nacionales del PRD, las de Benjamín Franklin. Tenía 25 años que
el PRD no compraba una propiedad y no queríamos seguir pagando una renta alta de alrededor de medio millón
de pesos mensuales. Y logramos hacer las economías suficientes y los refinanciamientos necesarios para comprar
el edificio de Benjamín Franklin. Remodelamos, dejamos como nuevo el edificio de Monterrey 50, que era la
sede original del PRD. Saneamos las finanzas", asegura el dirigente nacional de este partido.

En días pasados el INE designó a Ricardo Badín Sucar como interventor encargado del procedimiento de
prevención del PRD, es decir, quien será el responsable del control y vigilancia del uso y destino de los recursos
y los bienes del instituto político durante el proceso de liquidación.

De acuerdo con el artículo 97 de la Ley General de Partidos Políticos, el interventor "tendrá las más amplias
facultades para actos de administración y dominio sobre el conjunto de bienes y recursos del partido político que
no haya alcanzado el porcentaje mínimo de votación, por lo que todos los gastos que realice el partido deberán
ser autorizados expresamente por el interventor. No podrán enajenarse, gravarse o donarse los bienes muebles e
inmuebles que integren el patrimonio del partido político".



Entre las tareas del interventor se encuentran: determinar las obligaciones laborales, fiscales y con proveedores o
acreedores, a cargo del partido político en liquidación; ordenar lo necesario para cubrir las obligaciones que la ley
determina en protección y beneficio de los trabajadores del partido, y entregar al INE un informe del balance de
bienes y recursos remanentes. En caso de que haya remanentes, se deberán entregar íntegramente a la Tesorería
de la Federación.

Crónica de una muerte anunciada
El expresidente del PRD, exgobernador de Michoacán y ahora vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Leonel
Godoy, opina que, con el Pacto por México, que firmó Zambrano junto al entonces presidente Enrique Peña
Nieto y otras fuerzas políticas, comenzó "la crónica de una muerte anunciada".

En entrevista con ejecentral, el legislador expresa: "Desde que firmaron el Pacto por México, firmaron su acta de
defunción (en el PRD), es muy triste, pero fue la culminación de traiciones. Al firmar ese Pacto por México, decir
que son de izquierda y apoyar a un candidato de derecha como Ricardo Anaya, seguir insistiendo que son la
verdadera izquierda y votar por una candidata de la derecha como Xóchitl Gálvez, pues era obvio que iba a pasar
eso, que el partido ya no exista jurídicamente. Pudiera volver a plantearse un nuevo partido de ellos, pero ya no
se podrá llamar Partido de la Revolución Democrática y además habrá que ver si tienen los suficientes afiliados
para ello".

El historiador Carlos Illades, estudioso de las izquierdas en México, comparte esta apreciación: "En primer lugar
es algo, creo, bastante lamentable, porque el PRD no sólo llegó a ser la segunda fuerza política nacional, sino uno
de los partidos más fuertes, el partido más grande y más poderoso que hizo la izquierda a lo largo de su
trayectoria. Cuando se va López Obrador después de la elección presidencial de 2012, yo creo que ese fue un
golpe muy fuerte, porque evidentemente el obradorismo era la fuerza principal que tenía el PRD en ese momento.
En segundo lugar, al sumarse al Pacto por México, el PRD anunció su muerte política".

Agrega: "Y lo que hicieron después, las políticas fueron bastante erróneas; sus dirigentes, concretamente los
llamados Chuchos, no se plantaron como una postura de izquierda diferente, lo cual no quiere decir que no
pudieran dialogar con otras fuerzas de la derecha, representada particularmente por el PAN y en buena medida
por el PRI. Entonces, la subsistencia literal de Los Chuchos como grupo y los intereses económicos ligados con
las prebendas gubernamentales, acabaron de lastimar y prácticamente destruir al PRD".
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¿Nueva fuerza política?
Tras el derrumbe, los dirigentes perredistas a nivel nacional buscan renacer en una nueva fuerza política, de corte
socialdemócrata y con liderazgos de la sociedad civil, por lo que no descartan apoyarse en la Marea Rosa, un
movimiento que comenzó con la defensa de las instituciones y no como la base de un partido.

"Si logramos mantener el registro, vamos a poner al PRD al servicio de la construcción de un nuevo ciclo, con
otros liderazgos sociales, académicos, de la sociedad civil, algunos de los que conocimos como la Marea Rosa.
Lo vamos a hacer para que haya una fuerza de corte socialdemócrata, con un nuevo nombre acordado con estos
liderazgos, para que emprendamos un nuevo momento en la vida política nacional", admite Zambrano.

Y añade: "Si no logramos mantener el registro nacional, de todas maneras la reinvención del PRD es
absolutamente necesaria. Ya cerramos un ciclo de vida, después de 35 años hay que iniciar otro, en condiciones
complicadas, ciertamente, pero con todos los que quieran luchar por la defensa de los valores democráticos del
país y un México menos desigual, con ellos lo vamos a dar para adelante".

Pero el estudioso de las izquierdas, Carlos Illades, opina que el basarse en la Marea Rosa para crear una nueva
fuerza política "es una fantasía; es decir, si la Marea Rosa deviene un partido, no creo que sería con el liderazgo
de Los Chuchos, no se iría tras un grupo tan devaluado. Yo creo que buscarían otros liderazgos, buscarían incluso
nuevas alianzas. Es decir, un partido que no pudo refrendar, con los recursos públicos, con la alianza con otros



partidos y teniendo detrás como telón de fondo a la Marea Rosa en la elección, pues yo creo que es muy poco
atractivo, por no decir nada atractivo, después de la derrota, como un núcleo que integre a ese movimiento y a
nuevos adherentes".
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Línea 13
"FALSA LA ACUSACIÓN",
ALEGA DANIELA ALVAREZ
La diputada electa del PAN, por el
Distrito 19, que comprende las alcaldías

de Xochimilco y Tlalpan, Daniela

Alvarez Camacho, calificó de "falsas" las

acusaciones del Frente de Anáhuac, por

presunta usurpación de identidad para su

elegibilidad. Ante ello, adelantó que dará

la batalla legal para que se haga respetar
la voluntad de los votantes, porque,
insistió, "soy originaria del pueblo de San
Pedro Mártir y representante por acción

afirmativa depueblos y barrios originarios
desde el 2021". Incluso, afirmó que entregó
los documentos que le requirió el IECM,
donde acreditó su origen. Además, alega
haber ganado la elección uninominal y
fue de las más votadas de la ciudad con

el 51.56% del electorado en su Distrito.

Aunque quien tiene la última palabra, es el

Tribunal Electoral de la Ciudad de México

(TECM), donde está radicada la demanda de

dicha agrupación.

SOSPECHOSA ACTUACIÓN
DEL TECM
Resulta muy sospechoso que el TECM sólo

conozca del caso de la diputada local del

PAN, Daniela Alvarez, cuando fue del

dominio público que en la misma situación

están las diputadas locales electas del PVEM

y de Morena, Rebeca Peralta León y María

del Rosario Morales, respectivamente,
de quienes en su momento el IECM

reveló que estaban en riesgo de perder su

registro. La primera dijo representar a la

comunidad afrodescendiente, cuando es más

iztapalapense que "Juanito". La segunda, se

registró como "discapacitada", por lo que

ganó el Distrito 32, cuando nadie le ve alguna
discapacidad, criticaron vecinos de esa zona,

ubicada en la alcaldía Alvaro Obregón. Sin

embargo, en ambos casos no hay demanda

de por medio y es un hecho que protestarán
como integrantes de la III Legislatura.
Sólo resta esperar que su desempeño en la

próxima legislatura cumpla con los sectores a

los que dicen representar.

EN RIESGO LA PERMANENTE
DEL CONGRESO LOCAL
A menos de 24 horas de realizarse la sesión

de la Comisión Permanente del Congreso
capitalino, sólo Morena ha registrado
seis asuntos iniciativas, una de

Guadalupe Morales Rubio y tres de José

Octavio Rivero Villaseñor, quien no ha

podido resolver 494 iniciativas, pero sigue
presentando más propuestas- además de

que la Mesa Directiva ha recibido ocho

comunicados. Es decir, sólo hay 14 puntos

por desahogar en la reunión de este

miércoles. De ahí que está en riesgo de

realizarse la sesión, pues la Ley Orgánica y el

Reglamento del Legislativo local establecen

que los grupos y asociaciones parlamentarias
deben registrar sus propuestas -iniciativas,
dictámenes O puntos de acuerdo-, 48 horas

previas a la realización de las sesiones. A

todos les urge irse de vacaciones, pues es

mucho el trabajo que han realizado en estos

casi tres años. Ya ni la burla perdonan los

diputados locales.

DIARIO
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COLUMNA INVITADA

La efectividad
del PREP y de los
conteos rápidos

a jornada electoral ha concluido. Al término

de la misma las personaselectoras manifies-L tan un profundo interés por conocer los re-

sultados lo más pronto posible, para lo cual

las autoridades federalesy locales contamos

con diversos mecanismos.

Los conteos rápidos, que es un procedi-
miento estadístico diseñado con la finalidad de estimar

con oportunidad, confiabilidad yprecisión las tendencias

de los resultados finales de una elección. Las estimacio-

nes se realizan a partir de una muestra de casillas que
se seleccionan de manera aleatoria y dan como resulta-

do, la misma noche de la elección, un rango de votación

para cada candidatura a partir de dicha muestra. Para

este proceso electoral, el conteo rápido para la Jefatura
de Gobierno lo realizó el INEy para las Alcaldías el IECM.

Otro mecanismo es el Programa de Resultados Electo-

rales Preliminares (PREP), que, como su nombre lo dice, es

un mecanismo que no presenta los resultados definitivos

sino solamente preliminares de las elecciones en tiempo
real. A partirde las8 de la noche deldíade la jornada elec-

toral se van dando a conocer los resultados emanados de

la captura de las actas de escrutinio y cómputo de casilla,

y las 8 de la noche del día siguiente cierra el sistema se

conoce el resultado final del total de las actas capturadas.
El otro método, es el cómputo distrital. Una vez que

cierran las casillas se arman los paquetes electorales, y
los que corresponden a la CDMX se trasladan a los Con-

sejos Distritales del IECM, los cuales, la misma noche de

la jornada electoral,se instalan en sesión permanente para
realizar el cómputo correspondiente, el cual representa
el resultado oficial.

En estas elecciones confirmamos una vez más que
tanto los conteos rápidos como el PREP son confiables

y certeros; por ejemplo, para el cargo de Jefatura de Go-

bierno los conteos rápidos marcaron para Clara Marina

Brugada un intervalo entre el 49% yel 52.8%, mientrasque
el PREP estableció un 51.75% y en loscómputos distritales

alcanzó un 51.90%.

Por su parte, Santiago Taboada obtuvo en los conteos

rápidos un intervalo entre el 37.2% y el 40.5%, mientras

que en el PREP marcó un 38.97% y en los cómputos dis-

tritales alcanzó un 38.85%.

Finalmente, Salomón Chertorivski obtuvo en los con-

teos rápidos un intervalo entre el 6.9 y el 9%, en el PREP

el 7.37% y en los cómputos distritales obtuvo igualmente
el 7.37%.

Con lo anterior podemos ver que los resultados obte-

nidos en los diferentes mecanismos son muy similares, lo

que nos muestra que son efectivos yque constituyen una

gran herramienta para conocer resultados preliminares
desde la misma noche de la elección y sirven para fortale-

cer la confianza ciudadana en las autoridades electorales

en la organizacióny desarrollo del proceso electoral. De

cualquier forma, no hay que olvidar que los resultados

oficiales son los que provienen de los cómputos distrita-

les y que, en todo caso, queda a salvo el derecho de toda

persona o fuerza política que no esté de acuerdo, para
acudir a la instancia jurisdiccional para que se dirima la

controversia o diferendo correspondiente.

@soniaperezmx
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SN Redacción

Se han iniciado las discusiones sobre la reforma judicial en el Congreso, donde se proponen foros de análisis con
especialistas y actores involucrados.

o0o-

Por última vez en la Segunda Legislatura, el Congreso de la Ciudad de México alista la realización del
Parlamento Infantil y Juvenil, un ejercicio que busca la integración de las infancias para realizar políticas
públicas.

o0o-

La zona metropolitana de Tampico, Madero y Altamira en Tamaulipas está enfrentando una grave crisis hídrica
sin soluciones por parte del gobierno.

o0o-

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró el Día del Padre junto a Claudia Sheinbaum, presidenta
electa, y aseguró que no habrá retrocesos en la transformación del país.

o0o-

El oficialismo busca aprobar la propuesta para realizar foros de discusión sobre la reforma al Poder Judicial, que
serán avalados por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

o0o-

Durante una gira de trabajo por Durango, el presidente Andrés Manuel López Obrador comprometió a los
gobernadores priistas de Coahuila y Durango a sumarse al programa IMSS-Bienestar.

o0o-

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que con Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, "no
habrá retrocesos", pues seguirán los programas sociales y la transformación del país.

o0o-

La extinción del Partido de la Revolución Democrática (PRD) no es inmediata. El proceso para concluir la fase
de liquidación podría tardar entre uno y tres años, pues el Instituto Nacional Electoral (INE) debe seguir un
procedimiento jurídico y administrativo que suele ser prolongado.
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o0o-

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, celebró que a Clara Brugada le fue requetebién en el
pasado proceso electoral y sea la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, porque es una mujer honesta
y con convicciones.

o0o-

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, aseguró que su ex candidato
presidencial, Jorge Álvarez Máynez, y su ex candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México,
Salomón Chertorivski, se integrarán a la dirigencia colectiva del partido naranja, luego de los resultados positivos
que obtuvieron durante la contienda de 2024.

o0o-

El virtual alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, aseguró que, desde que el Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM) anunció que las tendencias le favorecían, no ha tenido comunicación con la
actual alcaldesa y otrora candidata a la reelección, Lía Limón.

o0o-

Tras los comicios del 2 de junio y la entrega de constancia de mayorías por parte de las autoridades electorales
capitalinas, será el próximo primero de octubre cuando los alcaldes electos asuman el cargo en las 16
demarcaciones, mismas que dirigirán por los próximos tres años.

o0o-

El Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, se desistió del juicio que interpuso contra la elección
de la Jefatura de Gobierno, que ganó la morenista Clara Brugada Molina.

o0o-

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) ha recibido 106 juicios derivados de la jornada electoral
del 2 de junio, entre los que se incluyen impugnaciones a la elección de la Jefatura de Gobierno, alcaldías y
diputaciones locales por mayoría, así como por la asignación de curules vía plurinominal.

o0o-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició ayer las sesiones de renovación de las personas
integrantes de las Coordinadoras de Participación Comunitaria 2024-2025 y la elección de integrantes de la Junta
de Representación en las 16 alcaldías, conforme a lo establecido en la Ley de Participación Ciudadana.
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Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y pensador indio.

Por Víctor Sánchez Baños

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
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polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada



cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la
ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y
servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

vsb@poderydinero.mx

@vsanchezbanos
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Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS
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COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada
cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la
ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y
servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

vsb@poderydinero.mx

@vsanchezbanos
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El débil no puede perdonar. El perdón es un atributo de los fuertes. Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y
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Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.
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López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada
cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la
ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.



RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y
servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

vsb@poderydinero.mx

@vsanchezbanos



Sinaloa Quadratin SIN (sitio)

2024-06-24

Poder y dinero
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://sinaloa.quadratin.com.mx/poder-y-dinero-349/
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Crecimiento el reto del 2025
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Deuda interna, gran lastre

·

Déficit, complicado bajarlo

·
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Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y pensador indio.

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.
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Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada
cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la



ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y
servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.
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Por Víctor Sánchez Baños

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.
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Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada
cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la



ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y
servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.
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Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y pensador indio

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía, idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3 para este año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en 5.9% y que en 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si ésta se maneja con confianza, si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

https://latitudmegalopolis.com/2024/06/24/economia-pudor-y-lagrimas/
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PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCALIENTES: La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta:
en Aguascalientes, la planta COMPAS de Renault- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para
la producción de autos eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares
de inversión. Se menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y
Nissan quiere mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC: Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados
Unidos y Canadá, el TMEC. El líder de la renegociación el año próximo será Marcelo Ebrard, un experimentado
negociador. También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de
acuerdos, especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo
comercial a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA: En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión
patológica, la mayoría calificada cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede
ante cualquier presión, de la mano de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir
cualquier capricho del gobierno de la ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un Congreso fiel y
sin contrapesos. no quieren negociar con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con
esa postura, a los mexicanos, nos ha ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX: Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio
Deschamps, como uno de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que
reconoce a instituciones que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data,
machine learning e inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con
productos y servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

vsb@poderydinero.mx
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*Crecimiento, el reto del 2025 * Deuda interna, gran lastre * Déficit, complicado bajarlo * Negociación del
TMC, difícil * Marcelo, pieza clave, pero... * Sector automotriz y China * Banamex, innovación tecnológica*

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía, idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3% para este año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en 5.9% y que en 2025 las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800 mil
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la
decisión de disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales,
pero esto traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.

El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía, idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS
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COMPAS AGUASCELIENTES: La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta:
En Aguascalientes, la planta COMPAS de Renault, Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para
la producción de autos eléctricos de la alemana. Están en riesgo casi 2 mil empleos y más de 3 mil millones de
dólares de inversión. Se menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado de
Derecho y Nissan quiere mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO Y EL T-MEC: Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con
Estados Unidos y Canadá, el T-MEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un
experimentado negociador. También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en
ese tipo de acuerdos, especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay
un enemigo comercial a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

LA VORACIDAD DE MORENA: En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión
patológica la mayoría calificada cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede
ante cualquier presión, de la mano de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir
cualquier capricho del Gobierno de la CDMX, que quieren dejarle a Clara Brugada un Congreso fiel y sin
contrapesos. No quieren negociar con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con
esa postura, a los mexicanos, nos ha ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX: Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio
Deschamps, como uno de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que
reconoce a instituciones que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data,
machine learning e inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con
productos y servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

Contacto.- vsb@poderydinero.mx

@vsanchezbanos (Twitter / X)
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Economía, pudor y lágrimas

· Crecimiento el reto del 2025

· Deuda interna, gran lastre

· Déficit, complicado bajarlo

· Negociación del TMC, difícil

· Marcelo pieza Clave, pero...

· Sector automotriz y China

· Banamex, innovación tecnológica

El débil no puede perdonar. El perdón es un atributo de los fuertes.

Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y pensador indio.

Bien dijo durante su campaña por la presidencia de Estados Unidos, William Jefferson Clinton, al referirse a los
republicanos y su olvido por la economía. ¡Es la economía de idiotas!

Mediante una economía responsable con estrategias confiables y pulcritud en el manejo de las finanzas públicas,
es posible lograr el crecimiento armónico de un país, tanto en lo económico, como lo social.

A la clase política siempre se le olvida que los pueblos necesitan bienestar. Ven únicamente cómo sacar el menos
polvo para sus zaleas.

Para Claudia Sheinbaum, el principal reto debe ser disminuir el déficit fiscal. Prometió bajarlo del actual 5.4% a
sólo 3, para éste año. Sin embargo, la tendencia es que cierre en5.9% y que en el 2025, las condiciones sean
similares, aunque pueda bajar algunas décimas.

López Obrador en su desesperación por mantenerse en el poder, aumentó el gasto público en más de 800,000
millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en un incremento en el presupuesto federal de este año para
llegar al 9.2 billones de pesos.

Sin embargo, Rogelio Ramírez, secretario de Hacienda en esta y la próxima administración, tomó la decisión de
disminuir el presupuesto para el próximo año, lo que sería bien visto en los mercados internacionales, pero esto
traería restricciones para el gasto público del primer año de la administración claudista.
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El dólar, así como el precio del petróleo, se encuentran colgados de alfileres. Estos se manejan por la oferta y
demanda en los mercados nacionales e internacionales.

El mercado de dinero, como lo hemos dicho, es como las golondrinas. Alguien las espanta y huyen en parvada,
muy lejos. Por ello, ante la obsesión de AMLO por cambiar las reglas y tomar el control del Poder Judicial de la
Federación, los mercados internacionales reaccionan con nerviosismo. Ninguna declaración de los políticos
puede apaciguar su nerviosismo.

Además, el próximo gobierno, debe disminuir el gasto corriente, mismo que representa el 87% del presupuesto
federal. Esto significa que debe bajar la burocracia.

En este tema, fundamentalmente, su costo representa entre el 15 o el 20% del presupuesto. Así por el pago de
interés quedaría únicamente una pequeña cantidad para edificar estructura y todo aquello que genera bienestar a
130 millones de mexicanos

Como dijo Clinton, "es la economía idiotas". Si esta se maneja con confianza si hay seguridad y estado derecho
habrá bienestar en el país.

PODEROSOS CABALLEROS

COMPAS AGUASCELIENTES

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, ve una fuerte crisis en puerta: en Aguascalientes, la planta
COMPAS de Renult- Nissan y Mercedes, está en medio de una intensa disputa para la producción de autos
eléctricos de la alemana. Están en riesgo 1860 empleos y más de 3 mil millones de dólares de inversión. Se
menciona que Mercedes quiere dejar México por la falta de garantías en el Estado derecho y Nissan quiere
mantener sus inversiones en el país. Esto impactará negativamente la imagen del país.

MARCELO y TMEC

Claudia abrió sus cartas para la negociación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, el
TMEC. El líder de la renegociación el año próximo, será Marcelo Ebrard, un experimentado negociador.
También irá acompañado de un grupo de empresarios que también están curtidos en ese tipo de acuerdos,
especialmente en el ramo automotriz, como Luis Lozano director de Toyota México. Hay un enemigo comercial
a la vista: China que está en un proceso depredador del mercado en el mundo.

VORACIDAD DE MORENA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México Morena busca con obsesión patológica, la mayoría calificada
cueste lo que cueste. La líder de ese instituto político, Patricia Avendaño, cede ante cualquier presión, de la mano
de consejeros afines a los guindas. Busca cualquier resquicio para cumplir cualquier capricho del gobierno de la
ciudad de México, que quieren dejarle a Clara Brugada un congreso fiel y sin contrapesos. no quieren negociar
con nadie. Sólo quieren que sus leyes pasen sin cambiar una sola coma. Con esa postura, a los mexicanos, nos ha
ido como en feria.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

BANAMEX

Por quinto año consecutivo, Global Finance nombró a Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, como uno
de los bancos más innovadores a nivel global en su edición The Innovators 2024, que reconoce a instituciones
que diseñan herramientas y productos financieros a sus clientes. A través del uso de data, machine learning e
inteligencia artificial, Citibanamex ha logrado ofrecer a sus clientes una experiencia única con productos y



servicios financieros a su medida y con altos estándares de seguridad.

vsb@poderydinero.mx

@vsanchezbanos


